



El presidente Mauricio Macri habla durante una rueda de prensa junto a su jefe del Gabinete, Marcos Peña, ayer en Buenos Aires. / EFE

Macri logra un rotundo respaldo electoral para reformar Argentina

El presidente consigue una victoria aplastante en las legislativas en todo el país austral y se convierte así en el líder más fuerte de América Latina

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**
Mauricio Macri se convirtió el domingo en el líder más fuerte de América Latina. En un momento en el que casi todos los presidentes de la región se encuentran debilitados, el mandatario argentino logró una victoria aplastante en las legislativas en todo el país y ganó por más de cuatro puntos a Cristina Fernández de Kirchner en Buenos Aires. Este éxito le da

un poder enorme para reformar Argentina y le convierte en el centro de la política probablemente por muchos años. "No hay que tener miedo a las reformas", dijo un

Macri eufórico, con un triunfo que supera sus expectativas y destroza a la oposición peronista. El líder argentino, ayudado por un equipo fiel dirigido por Marcos Pe-

ña, supera el 40% de voto en todo el país y desarrolla a la oposición en plazas clave, por lo que cuenta con un importante aval para sacar adelante sus reformas, aunque no tiene la mayoría absoluta del Congreso. Macri supo aprovechar el rechazo que los últimos años del kirchnerismo generaron en una parte de las clases medias urbanas y rurales. PÁGINA 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

El peronismo, el principal referente durante 70 años, queda desarmado y dividido PÁGINA 4

La nueva ilusión Ernesto Tenenbaum PÁGINA 3

Un famoso 'skater', en busca y captura por el sádico asesinato de su novia en México

Las últimas horas de Pamela Salas

ELENA REINA, **México**
El pasado 31 de agosto, Pamela Salas había salido de su trabajo en Ciudad de México a celebrar su 23º cumpleaños. Mario Sáenz, su novio, un reconocido skater de 29 años, había ido a recogerla. La mañana del 2 de septiembre, el cuarto de un motel en el que entraron juntos de madrugada amaneció empapado de sangre. Pame-

la estaba degollada, tenía un seno cortado y la piel de su cadáver presentaba llagas por haber estado horas bajo el chorro de agua hirviendo de la ducha. Sáenz, que huyó del país, es el principal sospechoso del crimen. Se trata del último feminicidio que ha escandalizado a México, donde solo este año han sido asesinadas 1.439 mujeres, cinco al día. PÁGINA 9



PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

planetafuturo.elpais.com

Rajoy solo frenará sus medidas si Puigdemont rectifica

Los empresarios catalanes exigen elecciones regionales

A. DÍEZ / E. G. DE BLAS / À PIÑOL Í. DOMÍNGUEZ, **Madrid / Barcelona**
El Gobierno español no dará marcha atrás en las medidas excepcionales anunciadas si el presidente de Cataluña, Carles Puigdemont, no asume antes la plena restauración de la legalidad. No valdrá con que renuncie a la declaración unilateral de independencia y se comprometa a convocar elecciones autonómicas, algo que, sin embargo, el Círculo de Economía catalán pidió ayer de forma "inmediata". PÁGINAS 15 A 22 Y 34 A 37

Otra polémica de Trump por ofender a la viuda de un sargento

J. MARTÍNEZ AHRENS, **Washington**
Myeshia Johnson, esposa del sargento La David Johnson, fallecido este mes en combate en Níger, ha puesto contra las cuerdas a Donald Trump al recordar la terrible llamada de condolencia que recibió. "Me dijo que mi marido sabía a lo que iba, me hizo daño y me hizo llorar. Ni siquiera se acordaba de su nombre". PÁGINA 6

ADEMÁS

FRANCOISE NYSSSEN
Ministra francesa de Cultura

"El Estado debe intervenir en el mercado cultural"

La ministra asiste al Festival Cervantino en México: "El Estado debe intervenir en el mercado cultural para que haya libertad". P28



La vida fluye con desconfianza en Kirkuk P11

Los referendos sacuden el tablero electoral italiano P10

La FIFA elige a Cristiano como mejor jugador del mundo P29